

# *Estrechan nexos Italia y Vietnam con la visita del presidente Tran Dai Quang*

---



Hanoi, 24 nov (RHC) Las relaciones entre Vietnam e Italia se encaminan, están en una etapa superior, pues tras la visita del presidente Tran Dai Quang al país europeo de firmaron varios acuerdos para el fortalecimiento de las relaciones bilaterales entre ambas naciones.

Durante la estancia del primer mandatario vietnamita las partes acordaron crear condiciones para que las empresas italianas inviertan en la nación indochina en sectores como la manufactura, nano y biotecnología, energía, procesamiento de madera, alimentos, textiles y calzado.

La ampliación de los nexos bilaterales fue tema común en las conversaciones que Dai Quang sostuvo con su homólogo Sergio Mattarella y otras autoridades italianas.

En los diálogos ambos países firmaron acuerdos para fomentar el intercambio de delegaciones de alto nivel y la cooperación en temas de política, economía, defensa, cultura, educación, capacitación, seguridad, justicia y turismo.

Dai Quang llegó a Roma luego de realizar

una visita a oficial a Cuba y asistir a la reunión de líderes del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico en Lima, Perú, el pasado fin de semana.

Por su parte, autoridades de Vietnam, Laos y Cambodia reafirmaron su compromiso de implementar los proyectos prioritarios acordados en una cumbre de esos tres países, para los que prometieron movilizar los recursos necesarios lo antes posible, se divulgó aquí.

El pronunciamiento en ese sentido fue hecho en un encuentro en la ciudad cambodiana de Siem Reap entre el primer ministro Nguyen Xuan Phuc, su homólogo laosiano, Thongloun Sisoulith, y el anfitrión Hun Sen, según indican medios de prensa.

Los tres jefes de gobierno subrayaron además la determinación de promover el foro de cooperación conocido como Triángulo de Desarrollo, cuya IX cumbre se realizó la víspera en la mencionada sede.

En esa cita, también se reiteró la posición de colaborar para lograr un desarrollo sostenible e inclusivo en la región que comprende las provincias cambodianas de Ratanakiri, Stung Treng, Mondulhiri y Kratie, las laosianas de Attapeu, Salavan, Sekong y Champasak) y las vietnamitas de Kon Tum, Gia Lai, Dak Lak, Dak Nong y Binh Phuoc.

Al revisar la labor realizada desde la reunión anterior, efectuada en Vientiane en 2014, se constataron logros en áreas como seguridad, defensa, comercio, inversiones, agricultura, transporte y turismo, todo lo cual se reconoce contribuye a impulsar el avance socioeconómico y garantizar la paz y estabilidad en el área.

Igualmente se acordó incrementar la conectividad de las tres economías en infraestructura y los contactos entre estos pueblos.

Además, al comité coordinador se le encomendó planificar el desarrollo del turismo y a los respectivos ministerios de Agricultura elaborar un programa para fomentar la industria del caucho.

Otra decisión está relacionada con los esfuerzos conjuntos para la eliminación de bombas y minas y la lucha contra el narcotráfico, la trata humana, el terrorismo y el crimen transfronterizo.

Los primeros ministros de estas tres naciones vecinas del Sudeste Asiático con fuertes vínculos de todo tipo reafirmaron también su compromiso con la protección medioambiental, una gestión sostenible de los recursos naturales, incluidos los hídricos y forestales, y convinieron en implementar programas de cooperación en hidrometeorología y respuesta al cambio climático, entre otros.

Establecido en 1999, este foro realizará su próxima cumbre en Vietnam, en 2018.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113158-estrechan-nexos-italia-y-vietnam-con-la-visita-del-presidente-tran-dai-quang>



**Radio Habana Cuba**